

Nanterre, le 27 mars 2013

Faurecia nomme deux vice-présidents exécutifs

Faurecia annonce aujourd'hui la nomination de Christophe Schmitt au poste de Vice-président exécutif, Faurecia Technologies de Contrôle des Emissions, effective au 1^{er} mai 2013. Jean-Marc Hannequin, qui occupait ce poste depuis 2002, prendra sa retraite à la fin de l'année et est nommé Conseiller Spécial du Président à compter du 1^{er} mai 2013. Jean-Michel Renaudie est nommé Vice-président exécutif, Faurecia Systèmes d'Intérieur, à partir du 1^{er} avril 2013, en remplacement de Christophe Schmitt.

Yann Delabrière, Président-directeur général de Faurecia commente ces nominations « *Je tiens à remercier Jean-Marc Hannequin pour tout ce qu'il a accompli depuis qu'il a rejoint Faurecia en 2002 pour faire de Faurecia le leader mondial du contrôle des émissions. Il a en particulier développé une forte activité en Chine et en Corée du Sud, et a mené l'acquisition et l'intégration d'Emcon Technologies, une opération qui a doublé la taille de cette activité. Plus récemment, il a été le pionnier du développement global de l'activité véhicules commerciaux et repositionné notre portefeuille technologique. Christophe Schmitt est bien placé pour poursuivre ce développement, en ayant mené la croissance de Faurecia Systèmes d'Intérieur depuis 2006 pour devenir un leader mondial avec la gamme la plus large de produits et de technologies de l'industrie. Je souhaite également la bienvenue à Jean-Michel Renaudie au sein du Comité Exécutif de Faurecia. Il dispose d'une forte expérience internationale dans les Systèmes d'intérieur et a réalisé un travail remarquable tant au service d'une croissance profitable et du retournement de l'activité nord-américaine que dans la réussite de l'acquisition de Ford Saline l'année dernière* ».

Christophe Schmitt a occupé le poste de Vice-président exécutif, Faurecia Systèmes d'Intérieur depuis 2006, après avoir été Vice-président, Structures et Mécanismes, maintenant intégré à Faurecia Sièges d'Automobile. Il a mené l'internationalisation croissante de l'activité, avec en particulier l'acquisition de l'activité de Ford Saline en Amérique du Nord en 2012. Il a rejoint Sommer Allibert (devenu Faurecia Systèmes d'Intérieur) en 1990 en Grande-Bretagne et a occupé des postes à responsabilité croissante en Allemagne et en France.

Jean-Michel Renaudie a occupé les fonctions de Vice-président exécutif adjoint, Faurecia Systèmes d'Intérieur depuis septembre 2012. Auparavant, il était Président, Faurecia Systèmes d'Intérieur en Amérique du Nord où il a mené à bien le retournement de l'activité nord-américaine. Il a rejoint Sommer Allibert en 1994 et occupé une série de postes en France, Belgique, Suède et Allemagne avant de rejoindre le comité de direction de Faurecia Systèmes d'Intérieur en tant que Vice-président, Ingénierie et Programmes de 2002 à 2006 puis Vice-président, Région Sud Europe jusqu'en 2008. Avec cette nomination, il rejoint le Comité Exécutif de Faurecia.

A propos de Faurecia

Faurecia est le 6^{ème} équipementier automobile mondial dans quatre activités clés : sièges d'automobile, technologies de contrôle des émissions, systèmes d'intérieur et extérieurs d'automobile. Le Groupe a réalisé en 2012 un chiffre d'affaires de 17,4 milliards d'euros. Au 31 décembre 2012, Faurecia employait 94 000 personnes dans 34 pays sur 320 sites, dont 30 centres de R&D. Faurecia est coté sur le marché NYSE Euronext de Paris et le marché over-the-counter (OTC) aux Etats-Unis. En savoir plus : www.faurecia.fr

Contacts

Presse

Olivier Le Fric
Responsable Relations Presse
Tél: +33 1 72 36 72 58
Mobile: +33 6 76 87 30 17
olivier.lefric@faurecia.com

Analystes/Investisseurs

Eric-Alain Michelis
Directeur de la Communication Financière
Tél: +33 1 72 36 75 70
Mobile: +33 6 64 64 61 29
eric-alain.michelis@faurecia.com